

Jalan Medan Merdeka Barat No.17 Jakarta 10110
Telepon (021) 3838655; Faksimile (021) 3860823
Laman: www.kemepar.go.id, industrypartnership@indonesia.travel

Nomor : 09/ASDEP-IRP/DBPIK/KEMPAR/I/2019
Lampiran : 1 (satu) set
Hal : Green Hotel Award 2019

Jakarta, 23 Januari 2019

Yth.

**General Manager Hotel Bintang 4 dan Bintang 5
Seluruh Indonesia**

di_
Tempat

Dalam rangka mendukung *Sustainable Development Goals* (SDGs), Kementerian Pariwisata c.q Asisten Deputi Industri dan Regulasi Pariwisata mewujudkannya dalam bentuk dukungan pelaksanaan *green hotel* (hotel berwawasan lingkungan). Penerapan prinsip-prinsip pengelolaan hotel berwawasan lingkungan dapat meningkatkan daya saing industri hotel dalam meraih jumlah tamu, serta meningkatkan kualitas layanan seluruh hotel.

Sebagai bentuk apresiasi pemerintah terhadap pengelola hotel yang menerapkan prinsip-prinsip *Green Hotel*, Kementerian Pariwisata memberikan penghargaan kepada pihak hotel yang disebut *Green Hotel Award*. *Green Hotel Award* telah dilaksanakan sejak tahun 2009 dan kegiatan ini dilakukan rutin setiap 2 (dua) tahun sekali. Pada tahun 2019 ini kami kembali mengadakan *Green Hotel Award* yang nantinya akan menghasilkan 10 (sepuluh) Pemenang *Green Hotel Award* Tingkat Nasional yang akan menerima piagam penghargaan dan trophy dari Menteri Pariwisata Republik Indonesia. 5 (lima) pemenang terbaik akan diusulkan sebagai peserta dalam *ASEAN Green Hotel Award* tahun 2020.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, sebagai **seleksi tahap awal** mohon perkenan Bapak/Ibu/Sdr/i dapat mengisi kuesioner *assessment green hotel award 2019* (terlampir). Kuesioner hanya dapat diisi dan disahkan oleh General Manager (GM) Hotel. Kuesioner yang telah diisi dapat dikembalikan kepada kami melalui email: industrypartnership@indonesia.travel, paling lambat **akhir Februari 2019**.

Sebagai informasi, kuesioner tersebut nantinya akan dievaluasi dan hanya hotel yang memenuhi kualifikasi yang akan ditindaklanjuti dengan tahapan selanjutnya (tinjauan lapangan). Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Dini (HP: 081778894) atau Farhan (HP: 089649715031)

Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terimakasih.

Asisten Deputi Industri dan Regulasi
Pariwisata



Tembusan Yth:

- Deputi Bidang Pengembangan Industri dan Kelembagaan